

SE INCREMENTAN UN 15,14% LAS PLAZAS PRIVADAS

España tendrá 40 facultades de Medicina el próximo curso

A partir del curso que viene España contará con 40 facultades de Medicina: 32 públicas y 8 privadas. De momento, la Jaime I, de Castellón, inaugura el grado de Medicina. A la vez, el Ministerio de Educación ha aumentado un 1,5 por ciento las plazas universitarias para 2011-2012.

DIARIO MEDICO. Álvaro Sánchez León - Viernes, 20 de Mayo de 2011 - Actualizado a las 00:00h.

Durante el curso que viene se estrenará una nueva facultad de Medicina, a pesar de la crítica de todos los representantes de los médicos que forman parte del Foro de la Profesión, que reclaman que la apertura de centros se frene hasta que el Ministerio de Sanidad apruebe el registro de profesionales prometido y se sepa cuántos facultativos hay en España y cuántos son necesarios en el Sistema Nacional de Salud a corto, a medio y a largo plazo.

En esta ocasión el centro que abrirá sus puertas es la Facultad de Medicina de la Universidad Jaime I, de Castellón, que cuenta con el visto bueno del Ministerio de Educación desde el año pasado, pero que retrasó su estreno por motivos estructurales en sintonía con el parecer de la Consejería de Educación del Gobierno de la Comunidad Valenciana. La oferta inicial prevista para el centro es de 80 plazas, las mismas que fueron aprobadas por el departamento de Ángel Gabilondo en 2010. Su puesta en marcha significa que desde el curso 2011-2012 habrá 40 facultades de Medicina en España (ver [DM del 7-VI-2010](#)): 32 públicas y 8 privadas.

A la vez que la universidad castellanense ha hecho pública la incorporación a su oferta formativa del plan de estudios de Medicina, la Conferencia General de Política Universitaria ha propuesto aumentar un 1,5 por ciento las plazas de grado desde el próximo mes de septiembre. Las plazas de Medicina para el próximo curso serán, en concreto, 6.919, lo cual supone un incremento de 106 puestos con respecto a 2010. Desde 2005-2006 el número de plazas de Medicina ha aumentado un 59,31 por ciento, pese a las críticas de los agentes profesionales implicados en la docencia del grado (ver [DM del 25-III-2011](#)).

Un reparto diferente

El ministerio de Gabilondo explica a Diario Médico que ese 1,5 por ciento de incremento se reparte de diferente manera entre facultades públicas y privadas. Las públicas reducen su oferta un 0,58 por ciento, mientras que las privadas la aumentan hasta un 15,14 por ciento.

Según el Ministerio de Educación, desde el año pasado este número de plazas universitarias "se ha alcanzado existiendo una equiparación con la oferta del plazas MIR". Su política es "continuista con el compromiso al que llegamos con Sanidad de aumentar 2.000 plazas en cinco años. Ese reto ya se ha conseguido" y parece que la intención de Educación es mantenerse en torno a las 7.000 plazas de nuevo acceso, con lo que ya no cabría la apertura de más facultades de Medicina.